
12月7日，电视剧《雪中悍刀行》官宣定档，
演员表“全员主演”的操作强势候选“年度迷惑大
赏”。一溜看下来，3个领衔主演、3个特别主演、
7个特邀主演、8个联合主演，还有1个特别出演、
7个特邀出演和9个友情主演，看得人快不认识

“主演”这两个字了……一部电视剧里番位能挤
成这样，影视圈怪象又多一个“批发主演”，有网
友调侃，看来这剧是提前退出了“最佳男配角”和

“最佳女配角”的竞争呀。12月7日，一位视频平
台公关告诉媒体，出现这种情况，估计是平台和
片方的“平衡方案” （来源：观察者网）

@荷兰豆养殖专家：有时候真的会被这批发
般的主演笑到……

@ai周迅：番位的108种写法。
@弥猫深巷静守：三六九等要分清，还不能得

罪人，干脆都是主演吧，前面加上几个字就行了。
@焕夕颜_：上次看到还是同公司的《庆余

年》和《赘婿》，可以说是新丽独创了。
@Horizon·S：主演都确定不了的东西能

看？
@黑白：敢不敢来个按演技排名的？
@波妞喜欢兔子：以前是“没有小角色，只有

小演员”，现在呢？不觉得丢人吗？
@爱吃橙子的樱桃J小姐：说明每个角色都

很饱满，都是自己故事线的主角。
@栗哥是个透明人：说有自己故事就是主演

的，《水浒传》的主演起码得有108个吧？

也是“活久见”了，主演类别的细分程度，谁
看了都得说一句“端水大师”。说起来，近年来求
生欲爆棚的官微也不止《雪中悍刀行》一家，到底
是内娱太“卷”，还是“配角”跌份？在愈演愈烈的

“撕番”之下，主演的类别是增加了，而消失的除
了演员列表里的“配角”头衔，还有对表演本质的
关注。所以，与其玩这文字游戏，不如多关注关
注演员的业务能力吧。

2011 年，商丘市妇幼保健院发生案件：2885
份出生证被盗。次年，该院清查时发现又有2000
份出生证丢失，系当时被盗后未清查出。2014年，
有人举报称，福建有人购买孩子后成功上户，他通
过卧底暗访了解到，为这些来历不明的孩子上户口
的出生证，是从商丘市妇幼保健院流出，当地有人
专门贩卖出生证。从出生证中介处得知，中介可
以根据孩子年龄的大小，购买符合孩子当年批次
的出生医学证明。这些出生证，中介贩卖的价格在
每张6万元至10万元。12月5日，商丘警方表示，目
前当地已对此案重启调查。 （来源：极目新闻）

@念四叶草：为了牟利，毁了多少家庭多少
孩子的一生？！

@咖啡还是甜点好：建议出生查足跟血时候，
可以采集孩子的DNA，这样上户口时与爸爸妈妈
作对比。DNA不一样不就可以及时联系孩子亲
生父母。生了孩子不要孩子的也能找到并处罚。
孩子真的是一个家庭的希望，必须严惩不贷！

@培根肉卷：所有的上户口只能通过正规机
构领养全国联网登记才行，让每一个小孩都清楚
明白。

@追风：出生证明作为档案，必须妥善保管，
丢失这么多份，医院的漏洞太大了。

@闻香识茶：出生证看似简单的买卖却给那
些非法领养甚至儿童拐卖以土壤，希望能有后续
更多调查，深切关注。

@仁愛：卡死源头，才是治本之道。

近5000份医学出生证明居然在医院内不翼
而飞，说“没鬼”谁信？！出生证被盗，隐患不小。
想一想就知道，孩子为什么不能通过正规途径上
户口呢？对于偷盗出生证明的纵容，可以说为人
口拐卖犯罪提供便利，任何一个环节的“帮凶”，
都不能轻轻放过。虽然已经“悬案”了十年难度
很大，还是期待官方此次的介入调查不会“无疾
而终”。

12月6日，江苏南通。一段多名身着市容制
服的工作人员粗暴对待卖甘蔗商贩视频引发关
注。当晚，事发属地三星镇镇长袁卫涛回应记者
称，视频中着制服人员属政府购买服务的第三方
市容管理公司，工作人员行为规范跟要求理念格
格不入，缺乏温情。已约谈公司，对责任人暂停工
作，并启动问责程序。7日，海门发布官博消息，区纪
委介入调查，启动问责程序；三星镇政府登门向老人
致歉；三星镇终止与南通静通市容管理有限公司
合作，将南通静通市容管理有限公司列为黑名单，
并根据合同条款对南通静通市容管理有限公司进
行相应经济处罚。 （来源：九派新闻 海门发布）

@橙子与柑子：管的是市容，伤的是民心。
@陈权科：是偶发事件暴露出来的管理顽

疾，也是管理顽疾下的偶发事件。让人心酸，更
让人反思。

@陆杰：政府行政执法不应该、也不能外包！
@崔努力fighting：不能大撒把式的粗放管

理，工作分包出去了，责任依然在肩！
@生活：外包了，也不能放纵不管。哪能包，

哪不能包，也应有界定，区分责权，依法依规，合
理合情，对城市进行管理。

@zhu：不管外包与否，对执法人员都应该严
格监督，严格要求，违法违纪严格处理。

@四鼎养品：划一些区域摆摊，解决一部分
人的生计问题，增添一些城市烟火气。

相信大家的记忆还在，同样在南通，两个多
月前发生了城管协管员将一名摆摊老人拎起摔
在地上的事。为何类似的事情再次上演？这到
底是偶发事件，还是管理痼疾？“城市管理外包”，
这是不少城市在城市管理上的一项积极探索，被
认为，“实施得好可以起到充分利用社会资源，提
高行政效率，防止机构膨胀”，但在具体操作过程
中，必须明确权限、加强管理。“一包了之”可不
行。
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《雪中悍刀行》全员“主演”？
影视圈“批发主演”引热议

4885份出生证被盗
商丘警方重启调查

被拐儿童找回后，却将生母拉黑

““宝宝回家宝宝回家””后的纠结如何解后的纠结如何解？？

被拐家庭该怎样面对重逢？杨家鑫
和妈妈夏先菊在警方的安排下见了一面
后，决定还是和养父母一起生活，他至今
没有回过四川。更让夏先菊伤心的是，
不知何时，儿子已经把她拉黑了。杨家
鑫母亲夏先菊：“我只是想象一个朋友那
样关心一下，可是他都把我拉黑了，我只
能从他的养母手里面聊天那些知道一些
情况”。对于养父母，夏先菊不打算再去
追究他们的责任了，毕竟这些年他们是
善待杨家鑫的。她梦里经常出现被拐儿
童被伤害的场景都没有出现在杨家鑫的
身上。她也期待孩子再长大一些之后，
对她的态度能转变。（来源：央视网）

@是起名废鸭：？？？再
怎么样不至于拉黑吧，又不
是遗弃，是拐卖啊！

@我亦灿灿：他们只是
找到了当初被拐走的儿童，
但是他们并没有真正找回自
己的孩子。

@立红：日久生情，乃人
之常情也。处于被拐孩子的
角度，真的很难选择！

@Crystal_hearts： 一
般被拐的孩子再找到，亲生
父母已经错过了孩子整个教
育时间了，性格脾气秉性很

多东西都形成了，所以被拐
的孩子和亲生父母真是悲
剧，希望严惩人贩和买家。

@童靖尧：孩子有选择
的自由，买卖人口必须受到
法律的严惩。法不容情。

@Quizás：可以对买
家追责，要求巨额赔偿。

@飞上蓝天：如果不彻
彻底底杜绝拐卖儿童犯罪，
这类悲剧还将继续发生。

@姚颖怡的十三蝴蝶：
找回来了，却又永远地失去
了……

从法律层面上来讲，收买被拐卖妇女儿
童是非法的，收买人与被拐者之间是不允许
建立法律联系的。但人性的冲突要复杂得
多。不少被拐孩子依然会选择跟“养父母”一
起生活。毕竟在孩子的成长过程中，和亲生父
母的情感连接断裂了，而与“养父母”的生活相
处中，积攒下了超越血缘的情感。孩子是受害
者，不可过于苛责，不妨多给他们点时间和空
间。也只有天下无拐才能避免这样的两难。

市容制服人员抢老人甘蔗？
官方回应：纪委介入调查
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